




Indra Joyería de plata y gemas
<http://www.indraplata.com>
C/ M^o Cristina, 2 - Telf.: 926 25 51 49 - Ciudad Real

ESTO ES GANA DE GANETA POR MIGUEL ANGEL LÓPEZ-ALCOBENDAS



ACCIÓN SOCIAL | DE NUEVA ZELANDA A ESPAÑA

Marcha por la paz

La Facultad de Letras acoge la presentación de la 'Marcha Mundial por la Paz y la No Violencia' • A partir del 15 de noviembre el movimiento llegará a Ciudad Real

ALICIA GONZÁLEZ / CIUDAD REAL

Una lacra de la sociedad actual es la violencia. Cada día los medios de comunicación recogen una o varias noticias relacionadas con este tema, una realidad que podría llegar a su fin con la colaboración de todos. Dentro de este contexto se sitúa la 'Marcha Mundial por la Paz y la No Violencia', movimiento que partió el pasado 2 de octubre desde Nueva Zelanda y que llegará a Madrid el próximo día 15 de noviembre, atravesando la llanura manchega, incluida Ciudad Real. Por ello, los organizadores de esta marcha quisieron ayer presentar este proyecto en la Facultad de Letras de la Universidad de la capital, donde informaron a los asistentes en qué consiste dicha movilización.

Arturo Viloria, miembro de la comunidad para el desarrollo humano, explicó que se trata de una acción «para denunciar la preocupante situación mundial por la presencia de armas nucleares y las guerras», por ello desean dar voz a los ciudadanos, ya que aseguran que hay una gran mayoría «que está en contra del armamento nuclear pero no se expresa y si creamos conciencia podremos hacer presión a los gobiernos».

El propósito de esta marcha mundial es ser un movimiento ciudadano «en donde se exprese la heterogeneidad de los habitantes de los lugares por los cuales pasará», comentó Viloria. Para ello, se realizan diferentes actividades como encuentros, foros, festivales, conciertos, expresiones culturales, deporti-



Presentación de la 'Marcha Mundial por la Paz y la No Violencia' en Ciudad Real. / TOMÁS FERNÁNDEZ

vas y educativas, entre muchas otras. Todo ello con el fin de que la gente participe también en la red formando una gran comunidad, y en concreto en Ciudad Real, comentó Viloria, «queremos hacer un buen equipo de trabajo». Según los organizadores, en todo el

mundo participarán millones de personas y «se está sumando mucha gente, entre ellos muchas personalidades». Por ello, animan a todos los ciudadrealeños que estén de acuerdo con sus ideas a que se impliquen en una marcha que quiere «un mundo sin guerras».

PICOTAZOS

Una subida sin precedentes

La cifra de desempleados registrados en las oficinas del Inem en la provincia creció en 5.086 personas, un dato sin precedentes desde 1997, año desde el que se disponen datos estadísticos sobre la materia. Se trata de la mayor subida mensual registrada en la Península y de la segunda de España tras las Islas Baleares. El final de la vendimia y la estacionalidad del empleo explican esta escalada, que refleja un grave problema para muchas familias de la provincia, que necesitan de soluciones y no sólo buenas intenciones.

Otra de la Justicia

Los tribunales siguen deparando noticias realmente increíbles. Así, diecisiete años después de que un matrimonio de la localidad de Alhambra fuera víctima de una estafa inmobiliaria se han sentado en el banquillo los presuntos autores de la misma, que además reconocieron los hechos. Una de las víctimas de la estafa incluso ya ha fallecido y es que la lentitud de la Justicia, exasperante en muchos casos, llega en ocasiones demasiado tarde.

El regreso de un gran profesional, Mariano Ortega

La visita de esta noche del CAI Aragón al Quijote Arena tiene muchos alicientes. Así, se enfrentarán los dos primeros de la Liga Asobal y sólo con eso ya es motivo suficiente como para acudir al pabellón. Pero es que además en el banquillo maño estará Mariano Ortega, uno de los jugadores más queridos y profesionales que ha pasado por el club manchego. Todo un ejemplo para las nuevas generaciones de uno de los 'grandes' del balonmano nacional y que ahora imparte su sabiduría como técnico del CAI, la sorpresa agradable en este inicio de Liga Asobal.

Lleno de razones para elegir el camino más largo



HONDA
The Power of Dreams

Honda CR-V Edición Especial por 24.900 euros.

PVP recomendado en Península y Baleares para Honda CR-V 2.0 i-VTEC Edición Especial incluyendo IVA, transporte, impuesto de matriculación y aportación de la Red de Concesionarios Oficiales Honda. 3 años de garantía, sin límite de km, a través de la Red de Concesionarios Oficiales de venta de automóviles Honda. PVP válido hasta el 31/07/09. Plan 2000E no evolutivo. Consulte condiciones en la Red de Concesionarios Oficiales Honda. Consumo mixto (l/100 km): 8,3-8,2. Emisiones CO₂ (g/km): 173-195.



CR-V



Valero Automóviles.

Ruiz Morote, 3. Tel. 926 22 07 09. CIUDAD REAL. - Pol. Ind. Ctra de Alcázar s/n, parcela R-187. Tel. 926 64 70 61. MANZANARES. CIUDAD REAL.

*Contacte con nosotros para más información y solicitud de prueba.